

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil penelitian dan pembahasan diatas maka peneliti dapat menyimpulkan bahwa:

1. Manajemen Pelestarian Bahan Pustaka di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Banten merupakan fungsi manajemen yang diterapkan pada pelestarian bahan pustaka yang diawali dengan mengetahui penyebab kerusakan bahan pustaka diantaranya faktor binatang, faktor alam dan faktor manusia, juga membuat pertemuan untuk membahas mengenai alat pelestarian, anggaran dan mempersiapkan sumber daya manusia. Kemudian membentuk struktural untuk mengorganisir supaya terarah dan sesuai dengan tahap-tahap perencanaan sehingga pelaksanaan bisa berjalan dengan efektif dan efisien dengan memilih orang yang bertanggung jawab untuk memilih buku, mengelompokan buku, dan menangani buku yang sekiranya mengalami kerusakan. Setelah itu pelaksanaan pelestarian dilakukan dengan cara, yaitu : Preventif (Pencegahan), Kuratif (Penanganan) dan Alih Media (pemeliharaan sumber informasi). Selanjutnya tahap akhir yaitu evaluasi, terbatasnya fasilitas alat yang digunakan dan sumber daya manusia yang belum sesuai juga anggaran yang susah untuk dicairkan.

2. Faktor Penghambat dan Cara Mengatasi Hambatan yang Diterapkan Dalam Pelestarian Bahan Pustaka di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Banten adalah belum adanya pedoman pelestarian bahan pustaka, terbatasnya sumber daya manusia (SDM), terbatasnya sarana dan prasarana dan anggaran yang kurang memadai. Untuk mengatasi hal tersebut maka mengadakan pertemuan dengan kepala Dinas supaya lebih peduli akan hal pelestarian bahan pustaka juga merekrut atau memilih orang-orang yang mengerti akan pelestarian bahan pustaka dan mengajukan permohonan untuk difasilitasi ruangan guna terlaksananya pelestarian bahan pustaka yang efektif juga mengajukan anggaran.
3. Upaya dan Strategi Pemanfaatan Pelestarian Bahan Pustaka Terhadap Mutu Bahan Pustaka adalah mutu bahan pustaka menjadi terjaga seperti tampilan menarik dan tidak mudah rusak, tidak terlihat kusam, sehingga para pengunjung memiliki daya tarik.

## **B. Saran**

1. Bagi Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Banten

Bagi Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Banten sebaiknya lebih memperhatikan lagi terkait dengan pelaksanaan pelestarian bahan pustaka di Perpustakaan, supaya Perpustakaan dapat menjadi Perpustakaan yang berstandar nasional dengan memiliki peralatan untuk pelestarian bahan pustaka.

## 2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya diharapkan mampu untuk melengkapi penelitian yang sebelumnya dan meningkatkan metode penelitian yang akurat.